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第694回例会1973・3．13（火）くもり　N。．35

例会日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内

∠再寺．為れ十td〝∫∠。。人．／
「もう一度　見直そう」
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「鶴岡ローターアクトクラブ認証状伝達式のご案内」

かねて当クラブ青少年奉仕の一つとして当地域の社会職業及び国際奉仕に興味をもつ18才か

ら28才迄の青年男女に呼びかけ、ローターアクトクラブの結成を提唱して乱、りましたが、幸

いに去る47年11月28日、鶴岡ローターアクトクラブの結成を見ることが出来、この度国際ロー

タリーより正式に認証せられ、その認証状伝達式を下記により挙行することになりました。鶴

岡ロータリークラブ会員の全員のご臨席を期待いたします。　　　　　　（会長より）

期　　日　　昭和48年4月22日　日曜日

会　　場　　鶴岡市青年センター

登　録　12：00より　　　　　　　登録料1，000円
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彪司　　会　鈴木副会長

彩ロータリーソング「我等の生業」

彪会長報告

本日阿部会長が山大の卒業式のため副会長

代って会長報告を行います。

先日1月23日の例会で小花委員長の提唱で

海外派遣隊員に郷里の香りをとカレンダーを

送る運動を行いました所、青年海外協力隊事

務局の小野正美氏より次のハガキが寄せられ

ております。

前略この度早速カレンダーをお送りいただ

きありがとうございました。

たまたまこの3月末に出発する隊員が70数

名ありますので丁度よかったと喜んでいると

ころです。ありがとうございました。

小花先生によろしくお伝へ下さい。

取急ぎお礼まで申し上げます。

㌶幹事報告

○例会変更

山形RC　　3月14日　PM5．00

丸久例会場

山形北RC　3月29日　PM6．00

産業会館平安の間

酒田RC　　3月21日祭日の為休会

○認証状伝達式案内

第369地区　総社RC　6月3日

吉備路風土記の丘

第373地区　菊池RC　6月16日

菊池体育館

○会報到着

東京、遊佐、会津坂下、藤沢、各RC

O第4回県年少スカウト交歓大会開催後援依

頼が日本ボーイスカウト山形連盟よりありま

した。これは3月25日、26日に山形連盟主催

庄内地区主官にて、鶴岡市を会場に県内の年

少スカウト（小学校3年～5年）が集い親交

をはかり、今後のスカウト活動の発展に寄与

したいのが趣旨で開催されるものです。

♭委員会だより

SAA委員会では次の様な手順で今後の運

営を行うことに決定いたしております。

新入会員の方もだいぶふえられまして心か

らお祝い申し上げます。例会場の設営もそん

なに時間がかからず、お互いにいそがしいと

存じますので2班に分け時間の節約をしたい

と思います。当番例会日担当班の方はなるべ

く12時まで集合し設営にあたって下さい。担

当班以外の方は例会時間10分前までなるべく

集合して下さい。

第1第2週例会日

早坂（徳）、中野（重）、佐藤（友）進藤

中野（清）各委員

第3第4週例会日

森田、板垣、佐藤（衛）、菅、吉野各委員

第5遇例会日（5月のみ）

全員

整例会終了後のあとかたずけほ全員でやりま

しょう。

整例会以外の行事により例会場の変更がある

時は、その都度ご連絡申し上げます。

小松SAA委員長より

D＝コ＝コボックスq

嶺岸光害君　ご長女　短大ご入学おめでとう

佐藤　衛君　ご長男　南高ご入学おめでとう

頸出席報告

本日の出席

会　　員　　教　　　　68名

出　　席　　数　　　　46名

出　　席　　率　　67．65％

前回の出席

前回出席率　　76．47％

修正出席数　　　　56名

確定出席率　　82．35％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（塞）君、風間

君、安藤君、長谷川（悦）君、板垣君、橋

酒君、平田君、池内君、五十嵐（一）君、
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五十嵐（八）君、海東君、吉野君、三浦君

斎藤（栄）君、斎藤（信）君、佐藤（伊）君、

新穂君、篠原君、佐々木君、津田君

メークアップ

阿部（公）君、五十嵐（伊）君。嶺岸君、

磨君一鶴岡西RC

〟ビジター

阿部正男君一舞岡西RC

／／／

♭10月択／7日鶴岡での地区大会にむかって

すべての活動が始動しはじめております。3

月11、12日、第357地区年次大会が浦和埼玉

会館で開催されましたし、当クラブより石黒

君、高橋君、安藤君、新穂君を派遣し、参考

事項を目でみて来ていただきました。

石黒君には総括と大会の特殊性を

高橋君は大会の管理運営の特徴

安藤君はシンポジューム

新穂君には会場の装飾設営を

夫々の研究テーマーで出席していただきまし

た。特に浦和の年次大会を選んだ理由としま

して、その年次大会の案内によれば大会が非

常に短時間の中で終了すると云うこと。普通

今までの常識からいって3時間は短縮になっ

ているのではないか。不文律ですが、大会は

大体9時間以上かけることになっているのに

それのスレスレの時間帯で進行しているよう

だ。しかも案内やらプログラムは大変要領よ

くまとまっている。部門別協議会をやめてシ

ンポジュームとして2時間かけている。都心

に近いので有名人の参加が多いだろうしそれ

をどのようにさばき運営してゆくか、これら

を参考のためにみてきて欲しい、と云うのが

浦和の大会を選んだ理由であります。

○石黒地区大会幹事の報告

会場は当地の文化会館よりも若干広いよう

ですが、附属の周囲が非常に広いために懇親

会や食事や打合せに大変に便利であったよう

です。登録者は私共は大体700名前後ですが

357地区は2，500名程度、その中には来賓89名

（勿論RI会長代理ご夫妻、シンポジューム

のパネラーとして345地区台北の王ガバー375

地区ソールの現ガバナーも含まれています）

地区外から9クラブ65名、千葉県45クラブ

802名埼玉県45クラブ1，506名、当日登録者

30名、合計2，494名この大会の特徴と思いま

したこと。

ト　当地区の大会に行きますと観迎アーチだ

の色々な装飾が立派にありますが、今度は外

部の装飾は一切だめだと云うことで極めて簡

素でありました。駅のメンストリートの横断

幕に大会のご案内が出ており、両側の電柱に

日の丸の小旗とロータリー旗の小旗をクロス

して立て会場まで続いていただけで大きなデ

コレーシ／ヨンの装飾は一切ありませんでし

た。

2．ステージの上の配置ですが今回は100名

ほどあがっておりました。ガバナー、ホスト

クラブの役員は勿論ですが、分区代理各クラ

ブの会長は全部あがっております。地区外の

バストガバナーは全部ステージの下です。ガ

バナーのご婦人も勿論離れてステージの下、

ご夫妻でステージの上はRI会長代理ご夫妻

だけ現に地区で活躍している役員のみをステ
ージの上にあげております。

3．プログラムです。

第1日目は正午から5時30分まで

第2日目は9時30分から12時まで、そして部

門別協議会をやめて3時から5時までシソポ

ジュムを行っております。テーマは「今後10

年間のロータリーのあり方」で2時間、安藤

君よりくわしい報告があると思いますが、総

括リーダーの直前ガバナーを中心にバストガ
バナーを2名づつ、そのわきに青年会議所の

理事長やらローターアクトの代表、市の助役

等ロータリアンでない講師が20名程おられま

した。2時間で20名のパネラーでは多すぎる

のではないかと思ってきました。

4・予算は大体34，000，000円程度です。

5・体操の竹脇先生が5回にあげてインター

バルを利用して体操をやりました。ユーモア

たっぷりな、私達に適した体操を指導された

のが印象的でした。



6・ポールハリスの劇をテアトルの団員がや

っていました。余興やら食事やら謝礼をきえ

てまいりました。

7・最後にRI会長代理のお話の中から感ん

じましたことをお伝えします。

世界のロータリークラブの数やロータリー

アンが年々増加しているのは大変よろこほし

いと云うことと財団から感謝の言葉として財

団91年間、昨年の上昇率は40，3％でしかも世

界のロータリアン1人平均4．8ドル日本だけ

をとってみるとロータリアン1人平均19．1ド

ル大体4倍ほどになると云うことでした。

8・会長代理へのお土産について大変に気を

つかっていたようです。大阪では日本製カメ

ラと真珠をご婦人に357地区ではお揃えの腕

時計とヨロイの模型を考えていたようです。

○高橋大会副委員長報告

点鐘につづいてロータリーソング形通りの

進行ですが、ソング「日本ロータリアンの歌

」これが非常に印象的でした。

ふしは、皆さんご存知のものです。

「オクマジャクシは　カェルの子

ナマズの　子では　あるまいに

それが　なにより　しょうこには

やがて　手がでる　足がでる」

これが曲による替歌です。次に歌詞を続け

ますので歌ってみて下さい。

〔日本ロータリアンの歌〕

曲はbBattleHymnoftheRepubIicモだ

そうです

1・われら日本のロータリアン

1つの仕事をする時も

真心こめて考える

これは誠か　真実か

2　われら日本のロータリアン

1つの奉仕をする時も

深くみつめて考える

これは　みんなに　公平か

3　われら日本のロータリアン

1人の友との交際も

好意を寄せて考える

これは　友情を　深めるか

4　われら日本のロータリアン

1つの歯車まわすにも

広く見まわし考える

皆の為になることか

・受付での引渡記念は実に質素なものでし

た。

・大会カラーはピンクでした。

・埼玉県の県花はサクラソウです。それを図

案化して大会記念タバコを出しておりまし

た。

・服装は統一して高嶋屋にオーダー4万円で

全員が着ておりました。
・食事は三食とも内容を異にしております。

・懇親会は実にサッパリしたものです。ビー

ル5本に酒5本それにツマミそれだけです。

・牛乳は紙製のもの

・お茶は駅で売っているものを連続使用

・コカコーラだけがのみ放題。

・奥様は余り見当りませんでした。青年会議

所の諸君らが特に外部で協力しておりまし

た。
・実に表彰をふんだんに行っておりました。

・タスキ腕章なしです。タスキはSAAだけ

只ホストクラブ員はワッペンをつけておりま

した。

・運営に実にうまく要領よく行ったと思われ

ます。尚くわしくは各部門別のご協議の中で

発表させていただくことにして以上報告いた

します。 ＼＼－J


